

zu TOP

Mainz, 20.05.2016

Anfrage 0801/2016 zur Sitzung am 25.05.2016

Papiervermeidung in den Ausschüssen (FW-G)

Zum Stadtratsantrag 1336/2014/1

Bereits im Jahr 2014 hat der Stadtrat beschlossen, das Papieraufkommen in der Verwaltung zu minimieren. Dazu zählt auch, dass die Einladungen zu Ausschusssitzungen und deren Anlagen in elektronischer Form versandt werden sollen.

Wir fragen an:

1. Wie ist der Sachstand?
2. Wann ist mit einer vollständigen Umsetzung des Antragen zu rechnen?
3. In welchen Ausschüssen ist die papierlose Einladung mit Anlagen eingeführt und in welchen Gremien wird die papierlose Einladung mit Anlagen nicht praktiziert?“

Claus Berndroth